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Стойловый период в животно
водстве занимает 200 —210 ка
лендарных дней. Это в преоб
ладающей мере период получе
ния приплода и случки скот?, 
период подготовки коров к 
отелу и раздоя их. Стойловый 
период, таким образом, решаю
щий период в животноводстве. 
То, что упущено при стойло
вом содержании скота, нельзя 
наверстать никаким пастбищем, 
никаким уходом летом.

Продуктивность животновод
ства предрешается именно в 
стойловый период. Если поме
щения фермы теплы, суха и 
просторны, если кормов до
статочно, если К' рма питатель
ны и разнообразны, то можно 
надеяться, что ферма будет и 
выгодна и доходна. На такс А 
ферме можно сохранить весь 
МОЛОДНЯК, хорошо подготовить 
коров к отелу и раздоить их, 
уб речь скот от простудных и 
разных других заболеваний, 
добиться хорошего устойчивого 
привеса телят, поросят, ягвят.

Сейчас надо заботиться о 
строительстве новых помеще
ний для скота. Никакие дру
гие месяцы так не благопри
ятны для строительства, кроме 
как июнь и июль. Свободные 
рабочие руки— вот то главное, 
что необходимо дія успешного 
осуществления строительства, и 
что имеется в эти месяцы.

Большую ошибку допускают 
те руководители колхозов, ко
торые не используют это бла
гоприятное во всех отноше
ниях время. Чего, например, 
дожидаются в Кр. Пуетыви? 
Четыре года стоят столбы в 
этом колхозе, отмечая то ме
сто, где должен быть конный 
двор, в котором такая нужда 
и которого всетаки нет. Че
тыре года в Пустыни сбивает
ся строительство из-за оттяжек 
на .завтра".

Аналогичное положение в 
Мамешеве, где два года не 
покрыт коровник. Из 12 кон
ных дворов по району начато 
стройкой только 2, из 12 ко
ровников—ни одного, из 21 ов
чарника—один, из 61 птични
ка—2 и т. п. К строительству 
приступили лишь отдельные 
колхозы: строят телятник в 
Вершинине, свинарник в Ка
чалове, овчарвик —в Орешни
ке и несколько других поме 
щений в небольшом числе 
прочих колхозов.

Пора готовить и ремонтиро
вать старые помещения. Преж
де всего их надо очистить от 
навоза, грязи, мусора, отворить 
двери, гыставить часть окон, 
чтобы дать возможность хорошо 
подсохнуть полу, стен м, по
толкам. Где есть подполья 
поднять полы, убрать из под 
них жижу и грязь, пр сушить
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подполья и забить их глиной. 
Ззмазать щели, трещины, ко
сяки окон, дверей, устроить 
вытяжные вентиляционные 
трубы. Тщательно проверить 
кровли. Ведь хорошая крыша 
в значительной мере обеспе
чивает сухость и тепло в по
мещении, а значит и долго
вечность внутреннего оборудо
вания (полы, потолки) и хо
рошие условия содержания 
скота.

Никак нельзя признать ра
зумным такой „порядок", к 
сожалению, установившийся не 
в одном колхозе, когда про 
крыши скотных дворов вспо
минают только в октябре, а то 
и в ноябре месяц**.

Помещения нужны не толь
ко для скота. На повестку 
дня каждого правления колхо
за должен встать вопрос о 
кормовом отделении при каж
дой ферме. Как противоестест
венно выглядит такая крупная 
я развитая ферма, скажем, как 
Ст. Березовская МТФ, без при
личного кормового отделения с 
кормозапарниками, корнемой- 
ками, жмыходробилками, дрож- 
жевальными установками и 
т. п. приспособлениями для 
подготовки кормов. Ведь на 
этой ферме даже кубовая как 
следует не оборудована: тес
ная, низкая, грязная, захлам 
ленная, заваленная золой, 
торфом, разным инвентарем.

В каждом колхозе сейчас 
должен быть составлен план 
ремонтвых и строительных ра
бот, в соответствии с которым 
должны быть заготовлены не
обходимые материалы. На стро
ительство сл'дует выделить 
специальные бригады и не сни
мать их впредь до полного 
окончания рабит по возведению 
и отделке помещений. На ре
монте старых помещений надо 
использовать постоянные кад 
ры животноводческих ферм: 
доярок, свинарок, телятниц, 
конюхов. Каждый заведующий 
основной ремонт на своей фер 
мѳ может и должен провести 
своими силами и силами сво
их работников.

Подготовка помещений к зи
ме—дело, прежде всего, заве 
дующих фермами и председа
телей колхозов. На них лежит 
вся ответственность за благо 
получную зимовку скота. Долг 
специалистов РайзО помочь им 
организовать эту работу, а 
обязанность партийных органи
заций и исполкомов сельсове
тов постоянно контролировать 
ход подготовки к стойловому 
периоду и вместе с правления 
ми колхозов добиваться успе
шного и качественного прове
дения этой работы.
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Бея сумма 
подписки внесена 

наличными
16 июня колхозники Чу- 

фаровского колхоза „Заве
ты Ленина" внесли налич
ными в счет подписки на 
заем Третьей Пятилетки 
(выпуск четвертого года) 
6000 рублей. Сейчас вся 
сумма подписки внесена 
наличными.

Тумаков.

На строительстве 
дорог

Фоминка (по телефону.) 
15 июня 30 колхозников 
Фоминского колхоза вышли 
на работу по благоустрой
ству дорог. Сии устраивали 
большую дорогу от Фо
миной к Толбе. было про
изведено 30 кубометров 
земляных работ. Колхоз
ники на 12 лошадях вывез
ли на дорогу 55 кубомет- 
тов песку.

А. Сизарев.

Подго’овлено 57 
значкистов

На-днях при Акузовском 
военно-учебном пункте были 
приняты нормы на оборон
ные значки от молодежи 1923 
— 24 годов рождения.25 че
ловек сдали нормы на зна
чок ГСО и 32 человека на 
значок ПВХО.

Допризывники Мурзаев 
Серафим, Мурзаев Иван, 
Борисов Иван и другие 
сдали нормы на отлично.

А. Бардин.
Акузово.

Подкормка
посевов

Чуфарово. Колхозвики 
4}фаровского колхоза под
кормили посевы яровых и 
озимых культур на площа
ди 283 .га, в том числе 
озимой пшеницы —24 га, 
яровой пшеницы—86 га, 
овса —87 га, гречи—30 га, 
ячменя—2,5 га, конопли—6 
га.

рожь подкормлена фос
форитной мукой, калийной 
солью, суперфосфатом. 
Озимая пшеница подкерм- 
лена сернокислым аммо
нием. Яровая пшеница под
кормлена аммиачной селит
рой, калийной солью, хло
ристым калием, серно-кис- 
лым аммонием и прицепи- 
татом.

Внесено удобрений всего 
582 центн.

Н. Дубровин.

Всесоюзная сельскохозяйственная выставка.
В павильоне „Зерно". Депутат Верховного Совета СССР

П. Ангелина с группой мастеров высоких урожаев участников 
выставки от Курской области. Слева направо: А. Д. Ефремов— 
звеньевой колхоза „Колос" Медвенского района, Е. В. Жолтико- 
ва—звеньевая колхоза имени Молотова Ясеновского района, 
депутат Верховного Совета СССР П. Ангелина и П. К. Мала
феева-звеньевая колхоза имени Кирова Беловского района. 
Фото Г, Широкова_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ Фотохроника ТАСС

Профсоюзно-комсомольский 
кросс '

15 июня—в первый день мас
сового профсоюзно-комсомоль
ского кросса, в городах и се
лах нашей страны сотни ты
сяч юношей и девушек сорев
новались в беге по пересечен
ной местности.

На спортивном стадионе 
Красной Армии в Москве со
стоялся торжественный митинг, 
посвященный открытию кросса. 
Ог имени ЦК и МК ВЛКСМ 
участников соревнований при
ветствовал секретарь МК 
ВЛКСМ тов. Пегов.

—Цель проводимых в нашей 
(стране кроссов,—сказал он,—

• приобщить новые слои моло
дежи к систематическим заня 
тиям физической культурой, 
готовить из них достойное по
полнение Красной Армии.

Физкультурников приветст- 
вовала, так же секретарь 
ВЦСПС тов. Николаева.

—Профсоюзно-комсомольский 
кросс,—подчеркнула она,—бу
дет смотром результатов пов
седневной работы спортивных 
обществ.

...Беспрерывным потоком 
финишировали на стадионе 
Красной Армии физкультурни
ки московских фабрик, заводов, 
школ, учреждений, вузов. Впе
реди многих групп бежали из-1

38,5 гектара новых садов
Площадь общественных 

садов и ягодников по кол
хозам нашего района в 
1941 году выросла на 38,5 
гектара. Заложено новых 
садов в Ст.-Березовке (то 
го же сельсовета) 6 гекта
ров, в Вершинине—4,5 гек
тара, в Кладбищах—4 га,

І
в Андреевке—3 га, в Кр.- 
Нови—1 га.

Расширяются сады и лич
ного пользования колхозни
ков. На приусадебных уча
стках колхозниками расса
жено более 2600 саженцев

вестные мастера спорта, кото
рые подготовили к кроссу на
чинающих и малоопытных 
физкультурников.

К 3 часам дня в беге на 
различные дистанции уже при
няли участие 12 тысяч чело
век. Тысячи человек участво
вали в кроссе на других ба- 
.зах столицы.

Дождливая, ветряная погода 
помешала молодежи Ленин
града принять широкое уча
стие в состязаниях. Но все же, 
по предварительным данным, 
в Ленинграде, в Ленинград
ской области 15 июня на старт 
кросса вышло около 45 тысяч 
человек.

В Белоруссии первый день 
профсоюзно - комсомольского 
кросса превратился в большой 
физкультурный праздник мо
лодежи. На старт вышло око- 
л) 100 тысяч спортсменов. 
Большинство из них сдало нор
мы по бегу на значок ГТО. В 
Киеве в кроссе участвовало 
11 тысяч юношей и девушек. 
80 проц, из них выполнили 
нормы. Хорошую выдержку, 
выносливость показали учени
ки спец, школ, ремесленных 
училищ.
* _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ (ТАСС).

фруктовых деревьев. До 
400 деревцов посажено в 
одном только Мигине.

До сих пор' в -нашем 
районе плохо прививалась 
груша. Сейчас некоторые 
колхозы высеяли в своих 
питомниках семена этого 
фруктового дерева с тем, 
чтобы развести груши в 
своих садах. Семена груши 
высеяны в Кладбищенском, 
Чуфаровском, Воскресен
ском колхозах.

Е. Шолохова,
’агроном-садовод.
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В исполкоме Горьковского областного Совета

О мерах по увеличению кормов для животноводства в колхозах областиИсполнительный комитет областного совета депутатов трудящихся принял решение <0 мерах по увеличению кормов для животноводства в колхозах области».Исполнительный комитет областного Совета Депутатов трудящихся отметил, что в результате выполпения постановления Совнаркома СССР и ЦК ВКП(б) от 8 июля 1939 года «О мероприятиях по развитию общественного животноводства в колхозах», имеются - значительные успехи в деле роста общественного животноводства в колхозах.Количество крупного рогатого скота в колхозах области за 1939—1940 гг. увеличилось с 167,6 тыс. голов до206.8 тыс. голов, свиней с79.8 тыс. голов до Ю5,-9 тыс. голов, овец—с 63,8 тыс голов до 168,3 тыс. голов.Число животноводческих ферм за этот же период выросло с 5,4 тыс. до 15,2 тыс.В то же время исполком сбл- совета установил, что развитие кормовой базы отстает от роста животноводства в колхозах, что препятствует еще более быстрому увеличению поголовья скота и, особенно, повышению его продуктивности.Во многиі коліозах Кстовского, Ветлужского, Перевоз- ек'то, Павловского и других районов из года в год плавы сенокошения и сбора кормов не выполняются при полной возможности не только их выполнить, но и перевыполнить; большое количество кормов часто пропадает нескошенным или неубранным, солома озимых и яровых культур убирается и заскирдовывается не полностью.Серьезным недостатком также является запоздание с уборкой сеяных трав и сенокосов, что приводит к потере питательности кормов и снижению их кормовой ценности.Многие колхозы совершенно не занимаются улучшением естественных лугов и пастбищ, допускают бессистемную пастьбу скота на них, что снижает продуктивность лугов.Особенно неудовлетворительно все еще обстоит дело в колхозах с обеспечением скота сочными кормами—силосом и корнеклубнеплодами. Недостаток сочных кормов в колхозах вынуждает непроизводительно затрачивать излишнее количество зерна на к<рм скоту. В колхозах отводится недостаточно площадей под посевы кормовых корнеплодов и силосных культур.Посевы кормовых культур часто не обеспечиваются заботливым уіодом, в результате чего урожаи кормовых корнеплодов и силосных культур еще низки.В то же время работа передовых колхозов и передовиков- колхозников показывает, какие огромные возможности для получения высоких урожаев кормов имеются в колхозах. Так, в колхозе .Заря коммунизма*. Починвовского района, кол

хозница Зыкова М. П. с площади 5 га подучила по 1.793 центнера' с гектара кормовой свеклы.Луговоды Крылова А. Ф„ Лаптева К.П., Вдовина Н.И.идр. из колхоза Арзамасского района и Саверьянов П. П. из колхоза < Победа бедноты», Д,- Коястантиновского района,'путем мелиорации, залужения и правильного ухода за лугами получают урожай лугового сена до 120 центнеров с гектара.Перевыполнили планы по силосованию кормов в 1940 году колхозы Муромского, Курмышского, Тонкинского, Б.-Маресевского, Балахнивско- го районов.Исполком облсовета считает отставание кормовой базы для колхозного животноводства

серьезным недостатком работы советских организаций района.В соответствии с постановлением СНК СССР „О мерах по увеличению кормов для животноводства в колхозах» и учитывая, что дальаейший рост общественного поголовья скота и его продуктивности прямо связан с условием полного обеспечения животноводства грубыми, сочными К концентрированными кормами, исполнительный комитет областного Совета депутатов трудящихся решил:1. Установить с 1941 года для колхозов следующие размеры накопления на год кормов в среднем на голову скота, находящегося на ‘ колхозных фермах (в центнерах):

согласно приложению Ns 7. 10. В целях более быстрогоразмножения семян лучших сортов кормовых корнеплодов выделить в качестве семенных рассадников Сергачский и Б.-Мурашкинский районы, установив площадь семенников кормовых корнеплодов не менее 250 гектаров в каждом

Из приложения Ns 2.

План закладки силоса 
в колхозах на 1941 и 

1942 гг.
(в тыо. тонн).

РАЙОНЫ
Сергачский

Грубых кормов в 
переводе на сено Сочных кормов ’
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«Г К К35 ’ 24 4 35-42 4—6Кроме того, считать желательным при йакопленаи сочных кормов предусмотреть на одну лошадь 1—3 центнера, овцу—0,5—1 центн., птицы— 0,1 центнера и грубых кормов для свиней 4—5 центнеров на свиноматку.2. Утвердить размер накопления кормов в весовом выражении в 1941 году в колхозах области: грубых в переводе на сено—21.750 тыс. центн., сочных—8.100 тыс. центн., по райовам согласно приложению № 1.3. Установить план закладки силоса в колхозах на 1941 г. в количестве 350 тыс. тонн и на 1942 г. в количестве 500 тыс. тонн, согласно приложению Ns 2.4. Утвердить на 1941 год план урожайности силосных культур по районам согласно приложению № 3.5. Утвердить план строительства силосных сооружений башен и полубашен на 1941 год 1.5С0 штук и на 1942 г. 3.0Р0 штук со районам сог-
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55—65лагно приложению № 4.
6. Утвердить план силосования тракторными силосорезками МТС на 1941 г. в размере 44,4 тыс. тонн по МТС согласно приложению Ns 5.7. Выделить Семеновский, Бутурлинский я Шатковский районы для пссевов земляной Груши с целью распространения ее клубней в качестве посадочного материала для колхозов области.Обязать исполкомы райсоветов этих районов обеспечить сохранение клубней земляной груши, имеющейся в колхозах, для использования на посев в 1942 поду.8. Установить план расширения посевов кормовых корнеплодов в колхозах в 1941 году сверх плана, утвержденного исполкомом сблсовета от 7/11 —41 г., в размере 1.100 га по райовам согласно приложению Ns 6.9. Установить на 1942 го, план посева кормовых корнеплодов в размере 18 тыс. га с распределением по районам

Обязать облземотдел и сорт- семовощ к 1 июля 1941 года представить для утверждения в Наркоизем СССР план сортового семеноводства по районам рассадников на ближайшие 2 —3 года.11 ’ Довести площади посева многолетних трав в 19.42 г. до 210 тыс. гектаров и однолетних трав до 65 тыс. гектаров по районам согласно 
приложению Ns 8.12. Установить на 1911 год план создания страховых запасов грубых кормов в размере 1.600 тысяч центнеров по районам согласно приложе
нию Ns 9.Облисполком считает боевой задачей колхозов и местных советских организаций в самое ближайшее время покончить с отставанием кормовой базы колхозного животноводства и обязывает обеспечить безусловное выполнение постановления Совнаркома СССР в каждом колхозе, мобилизуя широкие массы колхозников на дальнейший рост общественного скота и повышение его продуктивности.

Из приложения Ns1. 
ПЛАН

сбора (накопления) кормов 
в колхозах области с уче
том полного выполнения 
обязательных поставок се
на государству колхозами, 
полного обеспечения корма 
ми сбщественного животно
водства колхозов, а также 
для выдачи по трудодням 
колхозникам для скота 
личного пользования кол

хозников в 1941 г.
(без страхового фонда)

(в тыс центн).
ГрубыхСергачский 476 158

СЕЛО ПРЕОБРАЖАЕТСЯЧестный труд колхозников Мигинского {колхоза .Новый путь* окупается ежегодно бо'- гатыми урожаями, которые создали колхозу все условия не только крепить еще больше свою хозяйственную мощь, но и позволили уделять пѳ мало внимания культурному строительству, дальнейшему преобразованию деревни, В Миги- не имеегся средняя школа, сельмаг, прекрасно отстроенный, два года тому назад, клуб и все необходимые колхозные постройки. Мигино обогатилось в 194 If году новым замечательным зданием постоянных детских яслей, в котором разместятся около 150 детей колхозников. Стоимость этой постройки определяется в 40—45 тыс. рублей.

Здание достроено в центре села рядом с колхозным клубом. Розная, поросшая лужайкой, площадь, около 1,5 га, окружающая здание, огорожена. Вдоль изгороди на всем ее протяжении рассажены акации, за изгородью разбит парк, в котором рассажены березки, липы и другие деревья.Оеенью здесь предполагается посадка вишни, сливы, яблонь и грушСейчас колхоз приступил к капитальному ремонту одной из ветряных мельннц и заготовляет материал для построй ки овчарника на 300 голов и птичника. К концу года будет оборудован дом для престарелых.Наряду с этим нынешшй весной увеличена на 3 га пло- щадь фруктового колхозного

1941 г. 1942 г.Сергачский 5.0 8,0

Из приложения Ns 3

Урожайность силосных 
культур в 1941 году 
(в центнерах с гектара) 

Сергачский по

Ив приложения Ns 4. 
ПЛАН

строительства силосных 
башен и полубашен 

в колхозах 
на 1941 и 1942 г.1941 г. 1942 г.Сергачский

Из приложения Ns 6.40 80

сада. Теперь под садом занята площадь 16,2 га.Ha-днях в селе закончено оборудование нового, восьмого по счету, пруда, в который в ближайшее время будет запущена рыба (карась). Не мало уделяют внимания культуре своего села и колхозники. Имея прекрасные фруктовые сады, они весной посадили на своих усадьбах около 400 деревьев ябловь и груш, не считая сотен кустов малины и смородины, вишни и сливы. Пройдет еще несколько лет и колхозное село Мигино будет утопать в зелени, будет одним из самых культурных благоустроенных и красивых сел в районе.
И. Феоктистов.

Дополнительный план 
посева кормовых кор

неплодов в 1941 г.
(сверх плана, утвержденно
го исполкомом облсовета

7|ІІ-41 г.)

(в гектарах).Сергачский 100
Из приложения Ns 7.

План посева кормовых 
корнеплодов на 1942 г.

(в гектарах) Сергачский 600
Из приложения Ns 8.

План посева многолет
них и однолетних трав 

на 1942 г.
(в гектарах)

Сергачский
Много
летние

Однолет
ние4300 2200

Из приложения Ns 9. 
ПЛАН

создания страховых 
запасов грубых кормов 

в колхозах в 1941 г.
(в тысячах центнеров)Сергачский 36

(Постановление дается в 
сокращенном виде)
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ПО-БОЛЬШЕВИСТСКИ 
РУКОВОДИТЬ ГАЗЕТОЙЗа период с 1. февраля по 6 июня вышло шесть номе ров- стенгазеты „Голос колхозника” fopraH Ачкинской первичпсй парторганизация). Как видно газета выходит очень редко. В силу этого стенгазета не может и не моглз отражать всего многообразия жизни села и колхоза, партийной организации, сосредоточить достаточное внимание трудящихся на решении центральных хозяйственно-политических задач, стоящих перед колхозниками.Просматривая номера стен- газет, можно притти к выводу, что редколлегия живет в большинстве на самотечном материале, недостаточно продуманно подходит к отбору заметов. Газета обходит такие, например, вопросы, как практическая реализация постановления о дополнительной оплате труда колхозников, ход соревнования бригад, показ лучших людей, бережливость и экономия в хозяйстве, воспитательная работа в колхозе, благоустройство села и т. д.Причина подобного положения кроется не только в редком выходе газеты, но и в ее слабой связи с колхозниками. Вокруг нее не организован постоянный стенноровский актив из лучших авторитетных колхозников, звеньевых, бригадиров, работников животноводческих ферм. Слабое участие в газете принимают и коммунисты.Некоторые опубликованные статьи страдают общностью, многословием (особенно это относится к передовицам), и если принять во внимание их невысокую грамотность и тяжелый язык, то такие статьи не всегда доступны и понятны даже хорошо грамотному человеку. Однако в газете было опубликовано ряд боевых, острых заметок, ио-бэльшевисгски критикующих руководство колхоза, бригадиров и отдельных колхозников.В А® 1 от 1 февраля, в заметке «Больше ввимания МТФ” зав. фермой тов. Ларин рассказывает о неудовлетворительном выполнении государственного плана развития животноводства, об отдельных неполадках на ферме, о нехватке инвентаря, говорит, что на его просьбы „завхоз Степашин дальше обещаний не идет-, „руководители колхоза (надо было сказать, кто руководители) плохо интересуются рабо

той фермы. На ферме бывают не чаще одного раза в месяц, да и то только попутдо*.
Колхозники строят 

автогужевые дорогиВ прошлом году была проложена магистраль Горький — Муром -Кулебаки длиной в 230 километров. Нынче прокладывается магистраль Горький —Ар іамас—Кулебаки. Вместе с первой и подъездными путя ми она образует кольцо протяжением до 500 километров
К строительству второй ав

тогужевой дороги колхозники

В AS 4 от 10 мая газета показывает, что игнорирование агротехнических мероприятий со стороны правления и ' отдельных бригадиров смазывает инициативу передовых колхозников в борьбе за урожай, за перевыполнение плановых заданий по урожайности. Борясь за экономию рабочего времена, за использование каждой минуты благоприятного времени в труднейших условиях капрозной весны, газета в статье „Как не нужно делать” (№ 5 от 23 мая) критикует пахарей Ваничкина и Маслова, которые „не закончив участка в 2—3 оборота, уезжают домой, а утром снова едут туда, тратя впустую много драгоценного времени на сборы, перегоны лошадей*.В этом же н мере в заметке „Бракоделы” рассказывается о плохом качестве ремонта сеялок, о безответственном отношении к своему делу машиноведа (неизвестно только $&чем нужен в колхозе специальный машиновед) Лунева, по вине которого сеялка днями простаивают в ремонте в горячие дни сева.Но публикуя все эти и подобные им критические замет кя, редколлегия и редактор тов. Овечкин совершенно не интересуются их действенностью. Ни один газетный сигнал не обсуждался на правлении, на партийном собрании, ни один нарушитель дигнип лины или нерадиво относящийся к общественному делу не наказан, за исключением бригадира Логашина, снятого правлеаием за трехдневное пьянство в разгар полевых работ.Видимо редактор и партийная организация не дорожат авторитетом евоей газеты, не хотят до конца использовать это острейшее оружие партии по воспитанРЮ масс.В газете очень мало пока зыва»тся передовиков, их опыт работы. В лучшем случае газета ограничивается общей, ничего не говорящей, констатацией „лучший”, „передовой”. Говоря, например, о МТФ, газета пишет, что „опыт работника фермы Тюгашевой другим не передается”. А что это за опыт и кто, как не газета обязана его передавать?Ачкинская первичная организация должна изменить отношение к своей газьте, ско лотить вокруг нее актив, придать ей побольше партийной воинственности, политической остроты и обеспечить действенность ее сигналов.
приступили еще зимой. 15 июня начался массовый выход колхозников на трассу. По предварительным данным вышло около 40 тысяч человек.На трассу выехали для культурного обслуживания строителей агитмашины, кинопередвижки, бригады артистов, культработники, медицинские и торговые работники. (ТАСС),

Доярка колхоза им. Сталина (Кунцевский район, Московская область) А. А. Кормили- цына (слева) получает 200 литров молока за перевыполнение плана удоя. Справа— доярка колхоза Т. А. Докукина.Фото В. ПлотниковаФотохроника ТАСС
Повысить 

ответственность 
депутатов

За полтора года депута
ты Кладбищенского сель
совета проделали большую 
работу. Прекрасно обору
дованы в Кладбищах поме
щения сельсовета, школы—j 
как средняя, так и началь
ная, пожарное депо и т. д, 
В эго вложен труд многих 
депутатов. Кладбищенский 
сельсовет хорошо справил
ся с хозяйственно-полити
ческими задачами.

Финансовый план пере
выполнялся во все кварта
лы. В это так же вложен 
труд депутатов, таких, как 
Чалкин Н. Ф., Егоршин И Н., 
пред, колхоза Гусев, Фу- 
рина О. И. и др.

Большую работу прове- 
ли’депутаты по озеленению 
села. Около школы, сель
совета, у конных дворов 
колхоза и у домов колхоз
ников посажено около 
600 тополей.

Успехи сельского сове
та были бы значительней, 
если бы все депутаты а< - 
тивно выполняли свой долг 
перед избирателями.

К сожалению, ряд депу
татов давно потерял связь 
со своими избирателями. 
С таких депутатов сель
ский совет еще не спра
шивал ответственности.

Сельсовету необходимо 
каждому депутату давать 
задание» контролировать 
его выполнение путем от
чета на исполкомах и на 
сессиях сельсовета. Необ
ходимо заставить абсолют
но каждого депутата пе
риодически отчитываться 
на своих округах перед 
избирателями о проделан
ной работе. Это повысит 
ответственность каждого 
депутата за работу своего 
совета.

С- Натіхии.

АНДРЕЕВЦЫ В АКУЗОВСКОМ 
/ КОЛХОЗЕ
12 июня комиссия Андре

евского колхоза «Алга» 
произвела проверку выпол
нения договора социалисти
ческого соревнования с 
Акузовским колхозом.

Буйно растут хлеба на 
акузовских полях. Есть все 
основания надеяться на вы
сокий урожай, на получе
ние богатого трудодня.

Этому предшествовала 
большая, напряженная ра
бота.

Благодаря хорошей под
готовке к весенне-посев
ной колхозники все весен
не-полевые работы на пло
щади 420 гектаров закончи
ли 31 мая. Работы, за ис
ключением отдельных уча
стков, проведены на высо
ком агротехническом уров
не. і. Колхозники провели 
боронование озимых на 
площади 160 гектаров, по
сеяли перекрестным севом 
36 гектаров, яровизирован
ными ' семенами засеяна 
площадь-в .198 гектаров. 
Дружно и организованно 
работали колхозники на 
севе.

Однако комиссия отмети
ла некоторые недостатки в 
работе колхоза, ликвида
цией которых акузовцам 
следует сейчас заняться.

В колхозе создано 12 
звеньев, но работа их дале
ко не на должной высоте.

Чего ие усвоили в Вязовском 
колхозеЧетыре месяца ждали колхозники Вязовского колхоза результатов ревизии колхозного хозяйства за 1940 год. Наконец, ревизия была сделана. Но не так то просто оказалось поставить отчет ревизионной комиссии на общем собрании. Семь дней в ряду срывалось собрание из-за неявки большого числа членов колхоза. Этот факт со всей очевидностью говорит о том, что правление колхоза очень плохо привлекает широкие массы колхозников к участию в управлении хозяйством колхоза.Наконец, отчет ревизионной комиссии состоялся. Из этого отчета правлению следовало бы извлечь для себя очень серьезные уроки. Никто на соб- равии не сделал замечания по поводу того, что ревизия длилась 4 месяца. Не слишком ли долго? На ревизию ухлопали 417 трудодней. Не слишком ли много? Руководителей колхоза эго не волновало.К разбору данных ревизионной комиссии подошли не продуманно. Ревизионная комиссия установила запущенность учета на МТФ и предложила снять с работы заведующего фермой тов. Гуйганова. С этим предложением согласились не вникнув в существо дела.Тов. Гуйганов —кандидат в члены ВКП(б), 6 лет подряд работал бригадиром. Работал честно, бригада успешно справ

лялась со своими задачами,

К работам в звеньях допу
скались нечлены звена, 
часто менялись руководи
тели звеньев.

Одним из существенных 
недостатков надо отметить, 
что Акузовский колхоз не 
занимается 'опытничеством. 
В нынешнем году не зало
жено ни одного опыта по 
полеводству, а следовало 
бы, это помогло бы (колхо
зу еще выше поднять уро
жайность своих полей.

При обходе полей комис
сия обнаружила, что в 
бригаде № 6 (бригадир Ва
силькин) и в бригаде № 3 
(бригадир Поняев) на по
севах овса и яровой пше
ницы допущены огрехи.

Комиссия считает совер
шенно недопустимым такое 
положение, когда колхоз, 
закончив посевные работы 
31 мая, до 13 июня совер
шенно не приступал к под'е- 
ему паров, а вывозку на
воза под пары начал толь
ко 12 июня.

Андреевцы посоветовали 
колхозникам Акузова не
медленно приступить к 
подъему паров.

Правление Акузовского 
колхоза безусловно учтет 
все отмеченные недостатки 
и быстро ликвидирует их, 
борясь по-большевистски 
за получение высокого уро' 
жая.

Ю. М. Крысин.

Гуйганова почти7, ежегодно премировали и даже посылали на Всесоюзную сѳльхозвыстав- ку. Осенью 1940 года его, как добросовестного работника, послали заведывать молочнотоварной фермой. Он согласился при условии, что ему помогут наладить учет . Ему обещали, но ничего не сделали. Он обращался к счетоводу Зимину и тот по мере своих сил окончательно запутал гуйгановскай учет.Не ясно ли, что так обращаться с кадрами нельзя. Надо было или не посылать тов. Гуйганова на ферму, или, если уж послали, помогать ему овладеть системой учета.С учзтом в колхозе вообще обстояло неблагополучно. Об этом правление знало задолго до ревизии, ибо счетовод Зимин по неделе вѳ являлся на работу, систематически пьянствовал.Однако правление мирилось с таким положением. В результате кладовщик Фролов и счетовод Зимин запутали учет зерновых культур, создали условия для хищения колхозного добра.Из всего этого правлению коліоза надо сделать серьезный вывод. Надо хорошо усвоить, что образцовый учет— важнейший стимул правильного развития общественного хозяйства колхоза.
А. Устимов,
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Противопожарные мероприятия— 
дело всех трудящихся

===== 3 А Р У Б Е Ж О М =

Пожары возникают там, где люди беспечны, где партийные, советские и колхозные руководители не организовали трудящихся на организацию проти вопожзрных мероприятий не приняли мер к лучшей охране населения и общественного ^хозяйства от опасности пожаров.Вопрос борьбы с пожарами неразрывно связан с делом благоустройства села, с делом наведения порядка и чистоты на территории села и колхоза, с заботой о сохранности государственного и колхозного имущества.Проверка состояния противопожарной охраны на селе, которая проводится по указанию РК ВЕП(б) и Исполкома райсовета, показывает, что во многих сельсоветах и колхозах в этом деле еще много недостатков.В первую счередь при проверке колхозов бросается в глаза захламленность дверов мусором и соломой, беспорядочно разбросанными сельхозмашинами, повозками и другим инвентарем. Такое состояние двороБ—во всех колхозах Покровского и Толбзнского сельсоветов. Не лучше в колхозах Лопативского сельсовета. ~Зіхламленность, отсутствие элементарной частоты и порядка на колхозной территории указывает на наличие в таких колхозах расхлябанности, раз болтанности, на отсутствие над лежащей дисциплины.Чистота и порядок на дворе, на территории улиц не только приятны для глаз, но являются также переой гарантией противопожарной безопасности.Не менее важным в деле борьбы с пожарной опасностью является хорошіе состояние пожарных машин'и инвентаря. Этой простой истины ие хотят
ТРУД, КОТОРЫЙ 

В ЛОПАТИНЕ НЕ ЦЕНЯТПо крутым берегам озера раскинулся колхозный сад на площади 7 гектаров, В саду растут яблони, вишни, смородина разных сортов, малина, груши, акация и другие деревья.Садоводом колхозного сада и огородником работает восьмой год Ларин Степан Григорьевич. Тов. Ларин—опытный садовод мичуринец, он делает разные прививки плодовым деревьям, производит скрещивание. В 1936 году он прошел б-месяч- ные курсы садоводов в Сер- гачской РКШ и получил дип лом отличника. Много забот проявляет он о колхозном са
де.С большой обидой рассказывает т. Ларин о варварском отношении к саду: правление колхоза разрешило работникам ферм КТФ и МТФ выпускать скот в сад. От этого много молодых деревьев погибло. Сто
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понять некоторые руководи тели колхозов. В Павловском колхозе единственную пожарную машину взяли да и выкинули, как негодную.При проверке оказалось, что эта машина вполне годна. Нужжу было только приобрести выкладной рукав. Совершенно ликвидировали пожарную машину в Покрове. В центре сельсовета пожарный сарай закрыт, машину и инвентарь оттуда убрали, стойщиков нет, дежурство отменили и село и колхоз остались без охраны, а нач. ДПД стал просто сторожем по сельпо и колхозу,.дружина также распалась.К сожалению, эти примеры не единичны.Главным решающим местом в организаціи противопожарных мероприятий является организация трудящихся, повышение их бдительности. Даже при наличии хорошего пожарного обоза, пожара не потушить, если не будет организован народ. В таких колхозах, как Ивановском, Ы. Ключевском, Кошкаровском и многих других на собраниях колхозников вопрос о противспо жадіной охране не сбсуждался. Население не предупреждено и не организовано на случай пожара.Вана за этот недостаток падает не только на председателей колхозов, но а на секретарей партийных организаций и председателей сельсоветов. Ука- іания по этому вопросу были и со стороны РК ВКП(б) у и Исполкома райсовета.Важно предупредить возникновение пожара. Отсюда противопожарная профилактика приобретает первостепенное значение. На это необходимо обратить серьезное внимание.
Председатель районкой 

комиссии Ф. Овчинников.

рожа в саду нет, а поэтому Ларин—и садовод, и огородник, и сторож. Сад не огорожен.12 июня 1941 года Степан Григорьевич был в Сергаче по вызову. За время его отсутствия в саду поломано скотом 5 яблонь семилеток, в парниках и рассадниках было потоптано около 50 проц, рассады помидор и капусты, предназначенных для высадки на колхозном огороде.Нужно начинать посадку овощей, а огород еще не вспахан, почва не подготовлена, не смотря на неоднократное заявление со стороны тов. Ларина.Тов. Ларин каждый день обивает пороги нравлевия кол хоза с просьбой: „вспашите огород", „не разрешайте вы пускать работникам ферм скот“, но все остается попрежнему.
Н. Ларин.Лопатино.

Батарея тяжелой артиллерии на северном побережье Англии.
Фотохроника ТАСС

Война в Европе, Африке и Азии 
(Дневник военных действий за 14 и 15 июня)

В ночь на 14 и 15 июня гер
манские самолеты бомбардирова
ли портовые сооружения в устье 
Темзы, а так же военные пред
приятия и аэродромы на побе
режье Южной и Восточной Ан
глии.

Крупные силы английской бом
бардировочной авиации в ночь 
на 14 июня совершили налет на 
доки в Бресте. Было сброшено 

I большое число крупнокалибер
ных бомб на район якорной сто
янки германских линкоров „Шарн- 
горст“ и „Гнейзенау", а так же 

j германского крейсера „Принц 
I Евгений". Помимо того, англий
ская авиация бомбардировала 
промышленные объекты Рура. 

' На рассвете 14 июня английские 
самолеты атаковали оккупирован
ные немцами порты.

ф- #*
В Средиземном море военные 

операции ограничиваются дей
ствиями воздушных сил воюющих 
сторон. Итальянская авиация в 
ночь на 13 июня бомбардировала 
Гибралтар. Агентство Рейтер, 
сооОщая об этом, указывает, что 
бомбардировка не причинила 
никакого ущерба.

Днем 13 июня соединение гер

французская нота Англии
Английское министерство ино

странных дел опубликовало текст 
французской ноты Англии. В 
этой ноте французский министр 
иностранных дел Дарлан отрицает 
наличие сотрудничества между 
французами и немцами в Сирии. 
Он сообщает, что все немцы, на
ходившиеся в Сирии во время 
событий в Ираке, сейчас отозва

Английский ответ на ноту Франции
Агентство Рейтер сообщает, 

что английское правительство 
передало ответ на французскую 
ноту. В ответной ноте англий
ское правительство возлагает на 
правительство Петэна всю 
ответственность за послед
ствия, к которым может приве
сти помощь, оказываемая фран
цузскими властями в Сирии вра
гам Англии".
В ноте далее с удовлетворением 

отмечается, что маршал Петэн

НА ПРИШКОЛЬНОМ УЧАСТКЕ А. ГРЕБЕНКИН.

Ученики 3-го класса „А“ 
Сергачской НСШ Валя 
Молодцова, Нюра Дикуш- 
никова, Гена Храмов, Зина 
Кузнецова, Шура Майорова 
и Лида Совкович 13 июня 
произвели посадку картош
ки на пришкольном участ
ке: 29 мест яровизиро
ванной и 29 неяровизиро
ванной. С удовольствием

манских бомбардировщиков ата
ковало военные сооружения на 
английском острове Кипр. Ан
глийские самолеты вновь совер
шили налет на итальянский ост
ров Родос.

В Северной Африке отмечают
ся действия авиации и артилле
рии. В Восточной Африке, в 
Абиссинии, ничего существенно
го не произошло.

В Сирии, по сообщению агент
ства Гавас—Офи, нажим англи
чан на различных участках фрон
та значительно усилился. В свод
ке французского командования 
указывается, что английским вой
скам 13 июня удалось занять го
род Сайда.

По словам агентства Ассоши- 
эйтед, французские войска эваку
ировали Киеве (в 10 милях к 
югу от Дамаска).

Представитель английского 
командования сообщил коррес
понденту агентства Рейтер, что 
наиболее серьезное сопротивле
ние англо-деголлевские войска 
встречают в районе Дамаска. В 
прибрежном же районе сопротив
ление слабее.
_____ (ТАСС).

ны, а авиационное имущество, за 
исключением двух или трех пов
режденных машин, вывезено. 
Далее в ноте указывается, что 
французское правительство при
няло все меры к защите террито
рии Сирии, как и других фран
цузских владений.

(ТАСС).

„желает избежать каких-либо дей
ствий, которые могут осложнить 
или распространить конфликт".

Английское правительство ре
комендует правительству Петэна 
дать французским войскам в Си
рии указание не оказывать англи
чанам и их союзникам сопро
тивления и заявляет, что „оно не 
претендует ни на территорию Си
рии, ни на какую-либо другую 
французскую территорию".

(ТАСС).

ребята копали участок, де
лали гряды и сажали клуб
ни. Гена Храмов взялся 
вести наблюдение за всхо 
дами, чтобы в начале учеб
ного года своими наблю 
дениями поделиться с оста
льными учащимися.

Классный руководитель 
3-го класса Прохорова.

Заявление
американского

правительственного
администратора

по займам
По сообщению атентства Ассо- 

шиэйтед Пресс, американский 
правительственный администра
тор по займам Джонс заявил, что 
он намерен израсходовать около 
1 миллиарда долларов для финан
сирования строительства новых 
авиационных заводов, чтобы осу
ществить правительственную про
грамму по выпуску 500 четырех
моторных бомбардировщиков в 
месяц.

________ (ТАСС).

Введение
трудовых книжек 

для рабочих
в Японии

Японская газета „Ници-ници" 
сообщает, что рабочим японских 
промышленных предприятий бу
дут выданы трудовые книжки. В 
них будут указаны: фамилия вла
дельца, место жительства,возраст, 
место рождения, военное звание, 
образование, профессия, место и 
характер работы во время запол
нения трудовой книжки, размер 
зарплаты.

При поступлении на работу 
трудовая книжка передается на
нимателю и находится у него до 
истечения срока найма. Если ра
бочий оставит работу без ува
жительных причин, наниматель 
имеет право не возвращать ему 
трудовую книжку до истечения 
срока найма. Трудовые книжки 
будут выданы всем рабочим в воз
расте от 16 до 60 лет.

_____ __ (ТАСС).

Присоединение
Хорватии к пакту 

трех держав
Как сообщает германское ин

формационное бюро, 15 июня в 
Венеции хорватский премьер- 
министр Анте Павелич подписал 
протокол о присоединении Хор
ватии к пакту трех держав.

_____ (ТАСС).

Освобождение
Мейзона

Известный деятель английского 
Тред-Юниона (профсоюза) маши
ностроителей Мексборо (граф
ство Иорк) Мейзон, арестован
ный в июле прошлого года на 
основании закона об охране го
сударства, теперь освобожден. В 
течение нескольких лет Мейзон 
был заводским старостой на од
ном из предприятий Мексборо.* 
После ареста Мейзона многие 
тред-юнионы вынесли резолюции 
с требованием об его освобожде
нии.

(ТАСС).

Ответственный редактор

Объявление
Пропал жеребенок рыжей 

масти, лысый, жеребчик, зад
няя правая нога с косиной,воз
раст 1 месяц.

Знающих его местопребы
вания просим сообщить Мок- 
ро-Майданскому колхозу «Па
мять Кирова ».
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Подписная плата 
2 руб. 55 коіі, в месяц

Тираж 8о00 виз.Типография газеіы „Коллективный труд* г. Сергач


